

MEDIENMITTEILUNG

Zürich – 14. September 2021

Neues Mitglied für die Swisscontact Geschäftsleitung

Franz Kehl wird neuer Direktor Products & Solutions

Der Swisscontact Stiftungsrat hat nach einem mehrstufigen Evaluationsverfahren Franz Kehl zum neuen Mitglied der Geschäftsleitung sowie Direktor des Bereichs Products & Solutions bestätigt. Er nimmt seine Arbeit bei Swisscontact im Januar 2022 auf.

Seit 2006 ist Franz Kehl für KEK–CDC Analyse Beratung Evaluation tätig, ein international erfolgreiches Beratungsunternehmen für Entwicklung in Behörden und Non-Profit-Organisationen, seit 2012 als Partner und die letzten sechs Jahre als Geschäftsleiter. Franz Kehl zählt zu den führenden Schweizer Experten auf dem Gebiet der Berufsbildungs-, Arbeitsmarkt- und Eingliederungspolitik; er arbeitet in diesen Feldern seit Beginn seiner Berufskarriere sowohl in der Schweiz als auch international in der Entwicklungszusammenarbeit. Zudem ist Franz Kehl Gründungspräsident des Schweizerischen Forums für Berufsbildung und Internationale Zusammenarbeit FoBBIZZ, Initiator und erster Projektleiter des Geberkomitees für duale Berufsbildung DC dVET, sowie Dozent für Berufsbildung und internationale Zusammenarbeit am NADEL – Centre for Development and Cooperation der ETH Zürich.

Franz Kehl schloss sein Studium an der Universität Freiburg im Jahr 2006 als Politischer Soziologe und Historiker ab. Er ist verheiratet und hat drei Kinder.

Franz Kehl wird seine Position bei Swisscontact am 1. Januar 2022 antreten.

Über Swisscontact

Swisscontact ist eine führende Organisation in der Umsetzung internationaler Entwicklungsprojekte. Sie fördert eine integrative wirtschaftliche, soziale und ökologische Entwicklung, um einen Beitrag zu einem nachhaltigen und breitenwirksamen Wohlstand in Entwicklungs- und Schwellenländern zu leisten. Damit eröffnen sich wirtschaftlich und sozial benachteiligten Menschen Chancen, ihre Lebenssituation aus eigener Kraft zu verbessern.

Die unabhängige und gemeinnützige Stiftung wurde 1959 nach Schweizer Recht gegründet.

Swisscontact stärkt die Kompetenzen der Menschen, damit sie ihre Erwerbsmöglichkeiten verbessern können, erhöht die Wettbewerbsfähigkeit von Unternehmen, um ihnen Wachstum zu ermöglichen und fördert sozioökonomische Systeme, um eine ganzheitliche Entwicklung zu begünstigen.

Medienkontakt

Swisscontact – Swiss Foundation for Technical Cooperation

Hardturmstrasse 123, CH-8005 Zürich

Theres Meyer, Content & Public Relations Manager

E-Mail: theres.meyer@swisscontact.org

Tel. +41 44 454 17 14

www.swisscontact.org